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La Vida A Ciento Por Uno 

Pastor, Brian Kocourek  
25 de abril 2010 

 
Gálatas 2:20 Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo 
en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo de Dios, el cual me amó y 
se entregó a sí mismo por mí. 
 

Colosenses 3:01 Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, 
donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, 
no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo 
en Dios. 4 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, (manifieste es phaneroo que se 
manifiesta en su verdadero carácter) entonces vosotros también seréis manifestados 
(phaneroo luego, vosotros también seréis manifestados en su verdadero carácter) con él 
en gloria. Y sólo recuerde, esta gloria es la palabra griega "doxa", que son sus opiniones, 
valores y juicios. Así que, cuando él llega a manifestarse en su verdadero carácter, lo cual 
hizo en esta hora, también manifestaremos nuestro verdadero carácter (la cual es el 
carácter que él ha ordenado para manifestar a través de nosotros antes de la fundación del 
mundo para expresar sus opiniones, los valores y los juicios. Así que ese es nuestro 
verdadero carácter. 
 

Esta mañana me gustaría leer un solo pensamiento en el párrafo 174 de La Palabra 
Hablada Es La Simiente Original donde el hermano Branham dice... 174 Ahora, otros 
pasarán por allí y dirán: "Bueno, ¿saben qué?, creo que lo intentaré por un rato". Ud. se 
ahogará. Correcto. ¿Ven? Pero cuando Ud. realmente se vacía, dice: "¡Señor Jesús, no 
más de mí, sino Tú, desde este momento en adelante!" ¿Ven?, entonces va a producir a 
ciento por uno. ¿Creen Uds. eso? Yo lo creo también. 
 

Ahora, esta mañana me gustaría ver a este ciento por uno que el hermano Branham nos 
dice que vendrá si morimos a nosotros mismos y permitimos que Cristo se haga cargo de 
nuestra vida. Eso es lo que hemos leído anoche, según Gálatas 2:20, donde Pablo dice:  
 

Ahora, con el fin de comprender mejor cómo es que podemos recibir un ciento por uno 
en nuestro mismo ser, comencemos entendiendo lo que significa ser un ciento por uno. 
 

Ahora, ciento por uno no es cien por ciento. Cien veces significa cien veces más que lo 
que es hoy. El cien por ciento sólo duplicará, pero ciento por uno significa unos cientos 
veces más. Y encontramos a Jesús hablando de esto en la parábola del sembrador.  
 

 4) Mateo 13, versículos 3 - 9 3 Y les habló muchas cosas por parábolas, diciendo: He 
aquí, el sembrador salió a sembrar. 4 Y mientras sembraba, parte de la semilla cayó 
junto al camino; y vinieron las aves y la comieron. 5 Parte cayó en pedregales, donde 
no había mucha tierra; y brotó pronto, porque no tenía profundidad de tierra; 6 pero 
salido el sol, se quemó; y porque no tenía raíz, se secó. 7 Y parte cayó entre espinos; y 
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los espinos crecieron, y la ahogaron. 8 Pero parte cayó en buena tierra, y dio fruto, 
cuál a ciento, cuál a sesenta, y cuál a treinta por uno. 9 El que tiene oídos para oír, oiga. 
 

Mateo 13:18 - 23 18: Oíd, pues, vosotros la parábola del sembrador: 19 Cuando alguno 
oye la palabra del reino y no la entiende, viene el malo, y arrebata lo que fue sembrado 
en su corazón. Este es el que fue sembrado junto al camino. 20 Y el que fue sembrado 
en pedregales, éste es el que oye la palabra, y al momento la recibe con gozo; 21 pero no 
tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la aflicción o la persecución 
por causa de la palabra, luego tropieza. 22 El que fue sembrado entre espinos, éste es el 
que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las riquezas ahogan la 
palabra, y se hace infructuosa. 23 Mas el que fue sembrado en buena tierra, éste es el 
que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a sesenta, y a treinta por 
uno. 
 

Ahora, hay algunas cosas sobre esta parábola que deberíamos entender antes de hacer un 
vistazo a este ciento por uno. Y es que primero dice "una parte cayó junto al camino". 
Ahora, el término "cayeron junto al camino" es un modismo que significa "Para no 
continuar; a renunciar. Para ser retiradas o desechado debido a otras 
consideraciones”. Estos son los que debido a que no colocaron una justa importancia a la 
Palabra, ellos dejaron de lado por otras cosas, o dejaron otras cosas en el camino y, por 
tanto, por dejar ellos pierden lo que ellos pensaban que tenían. En realidad es porque 
simplemente no entendieron la Palabra y que es significativa para este día, y así que, 
cuando viene el malo, son atrapados con la guardia baja y son alejados de la Verdad.  
 

Se dice que otros han caído entre pedregales. El término pedregales, es una frase que 
significa "si una solicitud, o una advertencia o consejo viene a ellos y simplemente lo 
ignoran", eso es lo que quiere decir caer entre pedregales, la gente lo ignora. Hay una 
dureza en ese lugar donde se sembró la simiente de la Palabra, y sólo se sientan allí y el 
sol los quema sobre ella, provocando que se sequen y se marchiten, ya que no están 
plantados en terreno fértil. Y la Biblia dice que oyen la palabra y la reciben con alegría 
por un momento, o por un tiempo, y cuántos así llamados creyentes han visto que parecen 
abrazar el mensaje de que cuando lo oímos, pero no hacen nada al respecto, y porque no 
la planta en sus corazones y el agua por el lavamiento del agua por la palabra, 
simplemente se seca y se marchitan lejos de él por completo. La Biblia dice que es 
porque no tienen raíces. En otras palabras, ellos nunca se plantaron con firmeza la 
palabra que oyeron. Estos son cristianos poco profundos, se mantienen por un tiempo, lo 
que significa que parece aguantar los límites de la Palabra para establecerse por un 
tiempo, pero cuando las pruebas vienen por la Palabra, una y otra vez ellos se sienten 
tropezados. Ahora, esta palabra tropezado significa llegar a tropezarse, o causar pecado. 
Y sabemos que el pecado es la incredulidad. Dejan de creer. Ellos creyeron por un 
tiempo, pero han dejado de creer.  
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La Nueva Versión Internacional traduce esta parábola con estas palabras. NIV 18 
"Escuchen lo que significa la parábola del sembrador: 19 Cuando alguien oye el 
Mensaje y no la entiende, viene el maligno y arrebata lo sembrado en su corazón. Esta 
es la semilla sembrada junto al camino. 20 Y el que fue sembrado en pedregales, éste es 
el que oye la palabra, (el Mensaje de la hora) y al momento la recibe con gozo; 21 pero 
no tiene raíz en sí, sino que es de corta duración, pues al venir la aflicción o la 
persecución por causa de la palabra, luego tropieza. 22 El que fue sembrado entre 
espinos, éste es el que oye la palabra, pero el afán de este siglo y el engaño de las 
riquezas ahogan la palabra, y se hace infructuosa. 23 Mas el que fue sembrado en 
buena tierra, éste es el que oye y entiende la palabra, y da fruto; y produce a ciento, a 
sesenta, y a treinta por uno.  
 

Así que vemos en esta parábola que Jesús nos dice que es muy importante no sólo para 
escucharlo porque todos los tipos de los creyentes lo oyen, pero sólo hay un tipo que 
entiende lo que oyeron, y que es el que realmente produce una cosecha de lo que oyeron. 
Ahora, recuerden estamos hablando de La Palabra Hablada Es La Simiente Original, y 
Jesucristo nuestro hermano mayor era que La Simiente Original, por lo tanto él es el 
primer fruto.  
 

Y Pablo dice en Romanos 11: 16 Si las primicias son santas, también lo es la masa 
restante; y si la raíz es santa, también lo son las ramas. Así que los que no tienen raíz no 
pueden ser santo, para aquellos con raíces en Efesios antes de la fundación del mundo 
están en él son los únicos que con raíces de nuevo a la simiente original.  
 

Ahora, el tercer grupo vimos que cayeron son aquellos que son llamados Entre espinos, 
son aquellos que oyen la Palabra pero las preocupaciones de esta vida y el engaño de las 
riquezas ahoga la Palabra, y por lo tanto esa persona no da fruto. De esos son los que el 
Hermano Branham estaba preocupado, porque aquellos son los que son buena personas 
cristianas, pero están tan atados a ganar dinero y salir adelante que no dan la debida 
importancia a sus necesidades espirituales, y pasan todo el tiempo sobre sus necesidades 
materiales, por lo que el mensaje no tiene impacto sobre ellos como lo debe de ser.  
 

Ahora el cuarto grupo vemos donde la Palabra se sembró se llama "Buena Tierra" y 
Jesús describió a este grupo como "el que oye la palabra, lo entiende, da fruto por 
cientos". Noten este es el único grupo que realmente entiende lo que oyeron, y por lo 
tanto ellos son los únicos que realmente dan mucho fruto de lo que oyeron. Usted ve que 
hay un montón de gente que podría haberlo oído, pero porque no lo entienden, entonces 
lo que oyeron no hizo efecto a ellos. O, puede ser que se reúnen e incluso hablar de ello, 
pero ¿qué están hablando? Si se trata de teología, les hace falta todavía la marca. Y la 
Escritura define "pasar por alto la marca es pecado" y el pecado es la incredulidad. Así 
que a pesar de que ellos se reúnen para hablar de la Palabra, mi pregunta es ¿en qué se 
enfocan? Usted puede oír y si su enfoque está equivocado en lo que se oye usted todavía 
es ignora de lo que escuchó.  
 

Una vez más vemos esta parábola hablada por Marcos en el capítulo 4 de su Evangelio.  
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Marcos 4: 3 a 9 Oíd: He aquí, el sembrador salió a sembrar; 4 y al sembrar, aconteció 
que una parte cayó junto al camino, y vinieron las aves del cielo y la comieron. 5 Otra 
parte cayó en pedregales, donde no tenía mucha tierra; y brotó pronto, porque no tenía 
profundidad de tierra. 6 Pero salido el sol, se quemó; y porque no tenía raíz, se secó. 7 
Otra parte cayó entre espinos; y los espinos crecieron y la ahogaron, y no dio fruto. 8 
Pero otra parte cayó en buena tierra, y dio fruto, pues brotó y creció, y produjo a 
treinta, a sesenta, y a ciento por uno. 9 Entonces les dijo: El que tiene oídos para oír, 
oiga. 
 

Marcos 4: 14 - 20 14: El sembrador es el que siembra la palabra. 15 Y éstos son los de 
junto al camino: en quienes se siembra la palabra, pero después que la oyen, en seguida 
viene Satanás, y quita la palabra que se sembró en sus corazones. (Esta es una vida 
abortada porque Satanás hace esto para la vida de la palabra en esta persona)  
 

16: Estos son asimismo los que fueron sembrados en pedregales: los que cuando han 
oído la palabra, al momento la reciben con gozo; 17pero no tienen raíz en sí, sino que 
son de corta duración, porque cuando viene la tribulación o la persecución por causa de 
la palabra, luego tropiezan. 
 

Este es el aborto involuntario, porque no es el poder de ellos sobre otro exorcizado como 
en el aborto, donde el niño no tiene control sobre ella, pero éstos son los que escuchan y 
reciben con alegría, pero luego, cuando la Palabra es predicada eso llama a llevar la cruz 
de la Palabra, entonces tropiezan en la palabra, tropezaron en esa Palabra. Ellos no tienen 
raíz EN sí mismos, y como el huevo que no puede aferrarse a la pared uterina se extrae de 
esta, se convierten en un aborto involuntario. Hay una debilidad en ellos, y no puede 
aferrarse a la línea de vida, y porque no tienen raíces, sin amarre a la verdad a la pared 
uterina, nunca llegan a la madurez, y en esa condición débil mueren.  
 

Marcos 4:18: Estos son los que fueron sembrados entre espinos: los que oyen la 
palabra, 19 pero los afanes de este siglo, y el engaño de las riquezas, y las codicias de 
otras cosas, entran y ahogan la palabra, y (La Palabra) se hace infructuosa.  
 

Estos son los que siguen en nacimiento. (Este es el montón de Laodicea que aman las 
preocupaciones de este mundo más de lo que aman la Palabra de Dios la cual exige una 
separación total de la incredulidad y las cosas de este mundo.) Y como el cordón 
umbilical se envuelve alrededor del niño por nacer y estrangula, así también hacen los 
cuidados de esta vida se envuelve alrededor del hijo de Dios que no ha llegado todavía su 
plena madurez y los ahogan de la vida se salen de la Palabra correcta. Este es el grupo 
que el hermano Branham estaba más preocupado. Esto es lo que trató con tanta diligencia 
para sacudir a la iglesia, porque vio que estaba siendo afectado por el estrangulamiento 
del mundo. Por eso gritó con un fuerte voz en la visión mientras estaba viendo la novia 
pasar, y él gritó: "¡Quédate en la línea".  
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20: Y éstos son los que fueron sembrados en buena tierra: los que oyen la palabra y la 
reciben, y dan fruto a treinta, a sesenta, y a ciento por uno. (Este es el gen de la simiente 
Elegida de Dios que son ordenados para recibir el cambio en el cuerpo) Se trata de la 
novia que da vida en la imagen del Padre.  
 

Ahora bien, donde hay un nacimiento, algo tiene que morir. Hay movimiento y cambio 
que se produce en el cuerpo. Su cuerpo no hace lo que solía hacer. Hay un poder que se 
ha hecho cargo. Es dar a luz una manifestación en su carne, que al principio no es tan 
notable, sino cuando el desarrollo surge cada vez más, se hace evidente a cada uno lo que 
está sucediendo.  
 

El apóstol Pablo dice en el libro de Gálatas 4:19 Hijitos míos, por quienes vuelvo a sufrir 
dolores de parto, hasta que Cristo sea formado en vosotros, 
 

Él no dijo que sería sin dolor. El dolor es ¿hasta cuándo? De hecho, he oído a mujeres 
decir que una buena razón para tener un aborto era que no quería que las estrías o marcas. 
Otras abortan porque la transformación es más de lo que pueden soportar. Pero vamos a 
ver lo que Pablo dice acerca de eso.  
 

II Corintios 4: 8 10. que estamos atribulados en todo, mas no angustiados; en apuros, 
mas no desesperados; 9 perseguidos, mas no desamparados; derribados, pero no 
destruidos; 10 llevando en el cuerpo siempre por todas partes la muerte de Jesús, para 
que también la vida de Jesús se manifieste en nuestros cuerpos. 
 

Otras no quieren ser incomodadas. Otras piensan que interrumpirán el estilo de vida. En 
lo natural nos encontramos con mujeres que abortaron sus bebitos porque no quieren que 
lo inconveniente de que la vida produzca, en el llamado cristiano nos encontramos con la 
misma mentalidad. Ellos no quieren que las molestias que vienen con el poder 
transformador de la otra vida dentro de ellos tengan un poder sobre su vida, por lo que 
abortan su caminar cristiano. Ellos quieren una religión de conveniencia. Algo que no 
interrumpa su estilo de vida. Que no cause mucho dolor. Que les permitan vivir de 
cualquier manera que ellos elijan. Pero usted sabe el aborto no sólo mata la Vida que se 
dio a luz, también supone una marca sobre el que le permite hacer.  
 

Lucas 8: 5 - 8 5: El sembrador salió a sembrar su semilla; y mientras sembraba, una 
parte cayó junto al camino, y fue hollada, y las aves del cielo la comieron. 6 Otra parte 
cayó sobre la piedra; y nacida, se secó, (esto se desgasta, se trata de un alejamiento de la 
Verdad, un aceite de desgaste y, finalmente, muere. Tenían a su vez su lámpara, pero el 
aceite no se mantuvo y no tenían aceite para encender su lámpara para ver al novio 
cuando se quedó fuera de su campo.) porque no tenía humedad. 7 Otra parte cayó entre 
espinos, y los espinos que nacieron juntamente con ella, la ahogaron. 8 Y otra parte cayó 
en buena tierra, y nació y llevó fruto a ciento por uno. Hablando estas cosas, decía a 
gran voz: El que tiene oídos para oír, oiga. 
 

De nuevo en Lucas 8: 11 a 15 Vemos esta parábola hablada como sigue: Esta es, pues, la 
parábola: La semilla es la palabra de Dios. 12 Y los de junto al camino son los que 
oyen, y luego viene el diablo y quita de su corazón la palabra, para que no crean y se 
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salven. 13 Los de sobre la piedra son los que habiendo oído, reciben la palabra con 
gozo; pero éstos no tienen raíces; creen por algún tiempo, y en el tiempo de la prueba 
se apartan. 14 La que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero yéndose, son 
ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto. 15 
Mas la que cayó en buena tierra, éstos son los que con corazón bueno y recto retienen la 
palabra oída, y dan fruto con perseverancia.  
 

Vemos, pues, a este tercer grupo son los que por una temporada vienen a la luz de la 
hora, la oyen, y estamos contentos con lo que oyen, pero ellos permiten otras cosas que 
tienen prioridad en sus vidas, y se nos dice la cuidados de esta vida y la búsqueda de la 
riqueza después se arrastran y son ahogados la vida de la Palabra, y se convierten en sólo 
una teología, sólo un iglesianismo, y se quedan ellos con un espíritu de iglesia y no del 
Espíritu Santo.  
 

En I Juan 5:7-8 leemos: Porque tres son los que dan testimonio en el cielo: el Padre, el 
Verbo y el Espíritu Santo; y estos tres son uno.  
 

Y quiero que se den cuenta que hay tres factores principales en dar a luz la Vida de Dios.  
 

El número uno es El Padre, que es el dador de la vida, (y la palabra Padre es quien 
engendra la vida.) Eso es Juan 5:26 Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así 
también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo;  
 

1 Juan 1: 2 (porque la vida fue manifestada, y la hemos visto, y testificamos, y os 
anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); 
 

Romanos 6: 4 Porque somos sepultados juntamente con él para muerte por el bautismo, 
a fin de que como Cristo resucitó de los muertos por la gloria del Padre, así también 
nosotros andemos en vida nueva. 
 

Juan 12: 50 Y sé que su mandamiento es vida eterna. Así pues, lo que yo hablo, lo hablo 
como el Padre me lo ha dicho. 
 

Mateo 19: 29 Y cualquiera que haya dejado casas, o hermanos, o hermanas, o padre, o 
madre, o mujer, o hijos, o tierras, por Mi nombre, recibirá cien veces más, y heredará la 
vida eterna. 
 

El segundo factor de la vida humana mencionada por Juan aquí es "La Palabra", que es la 
Simiente de la Vida.  
 

Filipenses 2: 16 asidos de la palabra de vida, para que en el día de Cristo yo pueda 
gloriarme de que no he corrido en vano, ni en vano he trabajado. 
 

Juan 6: 68 Le respondió Simón Pedro: Señor, ¿a quién iremos? Tú tienes palabras de 
vida eterna. 
 

Juan 6: 63 El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que 
yo os he hablado son espíritu y son vida. 
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Juan 5: 24 De cierto, de cierto os digo: El que oye Mi palabra, y cree al que me envió, 
tiene vida eterna; y no vendrá a condenación, mas ha pasado de muerte a vida. 
 

Y vemos en la Escritura siguiente que la Palabra es tan importante para nuestra vida que 
cualquiera que quitare de ella se cortará a si misma de la vida de la Palabra.  
 

Apocalipsis 22: 19 Y si alguno quitare de las palabras del libro de esta profecía, Dios 
quitará su parte del libro de la vida, y de la santa ciudad y de las cosas que están 
escritas en este libro. 
 

También vemos esto en Efesios capítulo cuatro.  
 

Efesios 4:17 Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros 
gentiles, que andan en la vanidad de su mente, Noten él esta tratando aquí con la mente, 
y dice: 18 teniendo el entendimiento entenebrecido, Esto significa que pierden lo que 
tenían en la luz de la Palabra, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos 
hay, por la dureza de su corazón; Entonces cortando la luz de la Palabra en realidad 
redujeron frente a la vida de la Palabra, y comienzan su caída, o su proceso de extinción, 
de la decadencia y la muerte. 
 

El tercer factor de la vida que Juan menciona aquí es el "Espíritu Santo", que es la Vida. 
Recuerde que Jesús mismo dijo: Mis palabras son espíritu y son vida”  
 

Romanos 8: 10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad está muerto a causa 
del pecado, mas el espíritu vive a causa de la justicia. 
 

Romanos 8: 2 Porque la ley del Espíritu de vida en Cristo Jesús me ha librado de la ley 
del pecado y de la muerte. 
 

Gálatas 6: 8 Porque el que siembra para su carne, de la carne segará corrupción; mas 
el que siembra para el Espíritu, del Espíritu segará vida eterna. 
 

2 Corintios 3: 6 el cual asimismo nos hizo ministros competentes de un nuevo pacto, no 
de la letra, sino del espíritu; porque la letra mata, mas el espíritu vivifica. 
 

Juan 6: 63 El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que 
yo os he hablado son espíritu y son vida. 
 

Ahora, hay tres etapas de nuestro crecimiento en Cristo, (que comienza con la fe, y luego 
se traslada a la Esperanza, y finalmente al amor que es una expresión externa de la fe. Y 
Juan dijo, y el mayor de ellos es el amor... Y en I Pedro, él habla de tres etapas que la 
Esposa de Cristo pasará en el momento de la Revelación de Jesucristo. Y son las tres 
etapas Alabanza, Honor y Gloria, que son las tres etapas de nuestro proceso de 
crecimiento en los hijos. Y entonces tenemos como dice la Escritura aquí ", agua, sangre 
y espíritu." Tres etapas de la vida. 
 

Ahora con el fin de que la vida venga, en lo natural, la mujer debe recibir primero la 
simiente. Entonces, el proceso comienza, entonces la vida se manifiesta. Concepción, 
transformación e identificación. De nuevo tres etapas de la vida.  
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CONCEPCIÓN: significa tomar o recibir, para comenzar la vida. Una simiente está 
plantada.  
 

Ahora bien, hay algunas cosas sobre esta concepción que tenemos que entender, si hemos 
de entender este proceso de la vida.  
 

1. La simiente que es sembrada no es el mismo que lo que surge. I Corintios 15:35 - 39 ¶ 
Pero dirá alguno: ¿Cómo resucitarán los muertos? ¿Con qué cuerpo vendrán? 36 Necio, 
lo que tú siembras no se vivifica, si no muere antes. 37 Y lo que siembras no es el cuerpo 
que ha de salir, sino el grano desnudo, ya sea de trigo o de otro grano; 38 pero Dios le 
da el cuerpo como él quiso, y a cada semilla su propio cuerpo. 39 No toda carne es la 
misma carne, sino que una carne es la de los hombres, otra carne la de las bestias, otra 
la de los peces, y otra la de las aves. 
 

2. Tiene que haber una orden o ley que regule la reproducción de toda la vida. De lo 
contrario, la concepción traería caos total. GENESIS 1: 11 a 12. Después dijo Dios: 
Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según 
su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así. 12Produjo, pues, la tierra 
hierba verde, hierba que da semilla según su naturaleza, y árbol que da fruto, cuya 
semilla está en él, según su género. Y vio Dios que era bueno. 
 

Noten, Dios dice luego lo hace. La ley de Dios sólo es Dios en acción. Palabra y Poder. Y 
el Hermano Branham dijo, "el que ha dado la Palabra está aquí para ponerla por obra.  
 

3. La simiente debe dar a luz según su género. Si hay vida en la simiente, luego, lo que la 
vida está en esa simiente es la misma vida que se manifestará. Juan 1: 1 En el principio 
era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. 14. Y aquel Verbo fue hecho 
carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), 
lleno de gracia y de verdad. I Juan 1: 1 a 3. Lo que era desde el principio, lo que hemos 
oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palparon 
nuestras manos tocante al Verbo de vida 2 (porque la vida fue manifestada, y la hemos 
visto, y testificamos, y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos 
manifestó); 3 lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros 
tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y 
con su Hijo Jesucristo. 
 

Ahora las tres etapas de la vida son más importantes, porque si sólo se tiene las dos 
primeras etapas, la concepción y transformación, todavía podría terminar con un todavía 
nacido. Y si venimos únicamente a través de la justificación y luego en la santificación, y 
no entramos completamente en el bautismo del Espíritu Santo, usted sigue perdido.  
 

Juan 14: 16-17  Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con 
vosotros para siempre: 17el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, 
porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y 
estará en vosotros. Pero esto todavía no está completo. Tiene que haber un cumplimiento 
mayor con el fin de dar a luz la vida en la manifestación. Juan 17: 20 a 22. ¶ Mas no 
ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de 
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ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos 
sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me 
diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno. 23 Yo en ellos, y 
tú en mí, para que sean perfectos en unidad, para que el mundo conozca que tú me 
enviaste, y que los has amado a ellos como también a mí me has amado. 
 

Ahora noten Jesús oró al Padre, que la gloria que es la Doxa fue necesario traer en esta 
identificación especial. "Que sean uno como nosotros somos uno".  
 

¿Y cómo es que podemos ser uno? "así como.", ¿Que significa de la misma manera que 
Jesús y el Padre son uno? Jesús dijo: JUAN 17:14 Yo les he dado tu palabra; y el mundo 
los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo. Jesús nos dice 
que somos uno con Dios a través de la misma Palabra que Él se hizo uno con Dios. Juan 
17:20 ¶ Mas no ruego solamente por éstos, sino también por los que han de creer en mí 
por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en 
ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 
22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos 
uno. 
 

Por lo tanto, es muy evidente que somos uno recibiendo la misma Palabra que nos pondrá 
en la misma gloria o la mente igual que el Padre. La gloria que me diste, yo les he dado, 
para que sean uno, así como nosotros somos uno. 
 

EL TIEMPO DE LA SIEGA 87 641 212 034 " Jesús dijo: "Que ellos sean uno, Padre, 
como Tú y Yo somos uno". No para que algún hombre esté por encima de algo, nunca 
funcionará; una denominación quiere dominar sobre la otra, y un hombre sobre el otro. 
Pero que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y Dios eran uno, de eso se trata la 
oración. De eso, de que El era la Palabra, y Jesús oró que fuéramos la Palabra, 
reflejándolo a El. Esa es Su oración que ha de ser contestada. ¿Ven cómo Satanas 
confunde la mente carnal? Pero eso no fue la oración de Jesús, en lo absoluto, que 
pudiéramos todos congregarnos juntos y tener un cierto credo y demás. Cada vez que lo 
hacen, ellos se van más lejos y más lejos de Dios. El quiere que nosotros seamos uno 
con Dios, y Dios es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, debe de ser esa clase de 
"uno" con Dios."  
 

Hermano Branham dijo, el triple misterio fue "Cristo con ustedes, Cristo en ustedes, y 
Cristo a través de usted".  
 

Colosenses 3:04 Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también 
seréis manifestados con él en gloria. 
 

I Juan 3: 1 - 3 Mirad cuál amor nos ha dado el Padre, para que seamos llamados hijos 
de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le conoció a él. 2 Amados, ahora 
somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que 
cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 3 Y 
todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 
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I Pedro 1:3 Nos dice que es Dios nos causa. Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor 
Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, 
 

Toma el mismo Señor para el nuevo nacimiento. JUSTIFICACIÓN abrió el camino para 
la santificación, el cual hizo un camino para el Bautismo del Espíritu Santo, que abrió el 
camino para el propio quien bautiza, para identificarse entre nosotros.  
 

Y en los días de Abraham, era la manifestación de Dios en un cuerpo de carne que abrió 
el camino para la llegada del hijo prometido. 
 

II Corintios 3, 18 Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un 
espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, 
como por el Espíritu del Señor.  
 

Juan 3: 1 - 7 Había un hombre de los fariseos que se llamaba Nicodemo, un principal 
entre los judíos. 2 Este vino a Jesús de noche, y le dijo: Rabí, sabemos que has venido de 
Dios como maestro; porque nadie puede hacer estas señales que tú haces, si no está Dios 
con él. 3 Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de 
nuevo, no puede ver el reino de Dios. 4 Nicodemo le dijo: ¿Cómo puede un hombre nacer 
siendo viejo? ¿Puede acaso entrar por segunda vez en el vientre de su madre, y nacer? 5 
Respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de agua y del 
Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios. 6Lo que es nacido de la carne, carne es; y 
lo que es nacido del Espíritu, espíritu es. 7 No te maravilles de que te dije: Os es 
necesario nacer de nuevo. 
 

Si usted siembra para la carne entonces cosecharán de la carne. Si usted siembra para el 
Espíritu segará del Espíritu.  
 

De la segunda etapa de la vida pasamos a la tercera que es la IDENTIFICACIÓN. 
 

I Corintios 13: 12 -13 Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos 
cara a cara.  
 

I Pedro 1:03 Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande 
misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo 
de los muertos, Esta esperanza viva ha sido hecha efectiva a través de la instrumentalidad 
de la resurrección de Jesucristo de entre los que están muertos, dando lugar a una 
herencia, imperecedera y sin mancha, y que no desaparece... 
 

ROMANOS 8: 18 a 25 Toda la creación entera, e incluso usted. 
 

Hermano Branham dice: "Nada fuera de la palabra revelada puede venir a la vida." 
 

I Pedro 1: 22 -23 Habiendo purificado vuestras almas por la obediencia a la verdad, 
mediante el Espíritu, para el amor fraternal no fingido, amaos unos a otros 
entrañablemente, de corazón puro; del corazón amor unos a otros con un amor intenso 
recíproca que brota de sus corazones a causa de su estimación de la preciosidad de 
hermanos, y que es un sacrificio por Dios mismo en su esencia, 23 siendo renacidos, no 
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de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y 
permanece para siempre.  
 

Tiene que ver con el mismo Señor para el nuevo nacimiento. JUSTIFICACIÓN hizo un 
camino para la SANTIFICACIÓN, esto a su ves hizo un camino para el BAUTISMO 
DEL ESPÍRITU SANTO, que abrió el camino para el que BAUTIZA, para identificarse 
entre nosotros.  
 

ABRAHAM: La aparición abrió el camino para la llegada del hijo prometido.  
 

Ahora examinemos lo que sucede después de la CONCEPCIÓN. La siguiente etapa es la 
transformación. Esta es la parte que la mujer realmente odia. No les importa la parte de la 
concepción. Pero no les gusta la parte de transformación ya que exige el sacrificio de su 
parte. Nuestro enfrentamiento al Monte Carmelo es cuando se lleva a cabo el rapto. Esa 
será nuestra identificación completa. Esto nos dirán si realmente hemos concebido o no. o 
si usted pasó de un nacimiento a término, pero realmente no tenía nada allí. Esta mujer le 
decía acerca de sentir el movimiento, sentía la vida. Pero cuando la vida se termina de 
vuelta a los gases. Y el médico no encontró la vida usted se da cuenta lo que ella tenía.  
 

I Juan 3: 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como 
él es puro. Ahora, ¿cuál es esta esperanza? Bueno, igual que la mujer, al principio ella no 
es consciente de que ella ha concebido: Se siente mal, se mira en el espejo, se ve mal, se 
siente mal. Pensé que cuando yo nací de nuevo, me convertiría del pecado. Veo ahora 
más me gusta de mí mismo como nunca antes. Se produce un momento de confusión 
interna. Miren eso  
 

Ahora, lo que pasa, es que a fin de recibir el cambio físico en su cuerpo, primero la mujer 
debe aceptar en su mente que ella va a entrar en una concepción en su mente. Y así que 
ella creará una atmósfera para recibir la simiente. II CORINTIOS 3:17 - 18. Porque el 
Señor es el Espíritu; y donde está el Espíritu del Señor, allí hay libertad. 18 Por tanto, 
nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos 
transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor. 
  
Y vemos en ROMANOS 12:1-2  Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de 
Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es 
vuestro culto racional. 2 No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de 
la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad 
de Dios, agradable y perfecta. La transformación empieza con la renovación de la mente. 
 

ROMANOS 8: 5-6   Porque los que son de la carne piensan en las cosas de la carne; 
pero los que son del Espíritu, en las cosas del Espíritu. 6 Porque el ocuparse de la carne 
es muerte, pero el ocuparse del Espíritu es vida y paz. 
 

Ella concibe, entonces pasa por un período de transición donde se siente pésimo. Pero 
algo está sucediendo dentro de ella. Yo recuerdo que una vez hermano Vayle llegó a 
Minneapolis Minnesota y trajo un amigo. Se fue a casa esa noche y mientras oraba sobre 
lo que oyó, se puso enfermo. Así que pensó que era Dios advirtiéndolo que se mantenga 
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alejado. ¡Por Dios! Pueden ustedes imaginar a una mujer que se casa con un hombre y 
ella concibe y cuando ella comienza a sentirse enferma, dice, tengo que alejarme de este 
hombre, él me está enfermando. Acaso no saben que cuando se viene al Señor y conciben 
su vida, le hace tener dolor de corazón y de agitación interna y todo tipo de náuseas sobre 
uno mismo.  
 

¿Por qué? Porque algo está a punto suceder. Algo está cobrando vida en uno y es el 
desplazamiento de otras partes de ustedes. Empuja al hombre viejo.  
 

Ella, que está consciente del nacimiento se prepara. Una mujer que fuma y bebe cuando 
ella descubre que está esperando, se detiene de fumar, beber, ella misma se prepara. Ella 
trae su cuerpo entero para fomentar eso. El mismo camello que Rebecca había dado agua 
es precisamente que la llevó su casa. En el tercer o cuarto sello el hermano, dijo, "la 
misma simiente que riega la llevará a salir de aquí." Si la mujer tiene maternidad en 
ella, su vida entera se dedica a dar luz a esa vida que está en ella. I JUAN 3:3 Y todo 
aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro. 
 

Cuando se produce la concepción, lo primero que se forma es la cabeza y la médula 
espinal. Luego más tarde, el cuerpo y las extremidades. Entonces, como la célula se 
añade a la célula, los dedos de manos y pies comienzan a aparecer. Las características del 
padre están comenzando a venir en un detalle más fino que la vida crece dentro. Se viene 
más a la imagen del padre como de usted está más cerca del nacimiento. Como el 
negativo se acerca más a lo positivo, lo más parecido a la POSITIVO llega. (La sombra). 
I JUAN 3:2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que 
hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, 
porque le veremos tal como él es. 
 

Cuando la gente ven a ella viniendo no saben lo que está pasando con ella, hasta que se 
vuelve a un lugar que muestra en su carne. Cuando la mujer no entiende lo que está 
pasando, no se siente a gusto con nadie, y ella tampoco no se siente cómoda consigo 
misma.  
 

Cuando por fin ella entiende lo que está sucediendo, entonces debe ser capaz de tratar con 
ella. Oh, usted puede todavía tener su enfermedad. Aún pueden pasar por los dolores y 
malestares,  
 

No voy a negar que pueda sentirse mal, pero recuerden, la vida está surgiendo. Usted 
puede sentir como que son cristianos pésimos que jamás haya caminado sobre la tierra, 
pero recuerda, la vida está surgiendo. Vaya con ella. No aborte.  
 

II CORINTIOS 3: 18 NIV Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como 
en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma 
imagen, como por el Espíritu del Señor. 
 

Pasamos de la segunda etapa de la vida a la tercera la cual es la identificación.  
 

I CORINTIOS 13: 12 -13  Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces 
veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui 
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conocido. 13Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor 
de ellos es el amor. 
 

Moviendo cada vez más en la cara, la cual es Amor, porque Dios mismo es amor. Esa 
transformación nos lleva a una identificación. Conoceremos como somos conocidos. 
 

Vamos inclinar nuestras cabezas y el corazón en oración y dar agradecimiento. 
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